

令和6年2月吉日

保護者の皆様へ

豊田市立石畠小学校長

岡山 尚司

## 令和5年度「学校評価アンケート」結果について（報告）

向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。昨年末には、「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。結果につきましては、参考にさせていただき、できるものから具体化に向けて努めてまいります。また、記述欄にも多くの皆様からご意見をいただきました。本校への期待の大きさを感じました。さらに学校への要望や新たなご意見がありましたら、いつでもお知らせください。

記

### ＜記述欄の主なご意見・回答＞

公開する関係上、いただいたご意見の文章を一部変更・要約・分割させていただいた場合があります。ご容赦ください。

#### 【児童の指導について】

##### ＜ご意見＞

- ・運動会あとから、クラスが落ち着いていない、一部の生徒が騒いでいて、授業が進まないと、子どもから聞いています。先生にも余裕がないようで、心配です。協力して改善していけたらと思っています。
- ・最近何人か髪の毛を金髪にしている子がいて気になります。ウチの子も髪の色を変えたいと言い出しそうでモヤモヤします。
- ・最近の学校の先生達の指導がよくないと思う。中には良い先生もいると思う。

##### ＜回答＞

「安心・安全な学校」を目指して取り組んでいますが、ご心配をおかけしている様子をお伝えいただき、ありがとうございます。子どもたちと向き合いながら、よりよい学校を目指してまいります。

## 【学校行事について】

### ＜ご意見＞

- ・休日に行事を開催しすぎて代休が多い気がします。平日に移行する予定はありますか？
- ・平日の授業参観を5時間目など午後になるとより見に行きやすいです。
- ・とてもいい運動会でした！ありがとうございます。
- ・今年の運動会のリレーは、先生たちも参加していて、とても盛り上がったと思います。ソーラン節と同様に先生も加わったり、リレーを伝統競技としてもらえると子供達もより燃えるのではないかと思います。
- ・運動会のダンスで3、4年生と5、6年生の内容が去年と一緒にでとてもつまらないです。去年もソーラン節とフラッグを見たので飽きました。1、2年生は去年とは違うダンスだったのでよかったです。何か少し変化をお願いします。コロナも少し落ち着いてきたので学年別でもいいのでは非学芸会をしてほしいです。

### ＜回答＞

本校の場合、休日の行事参加率がとても高く、4月の授業参観、9月の親子奉仕活動、10月の運動会、2月の学習発表会を休日に実施しています。行事の中身も含めて、毎年反省・検討しております。子どもたちの成果を見ていただける「最善の方法」を考えていきたいと思います。

## 【環境整備について】

### ＜ご意見＞

- ・外の遊具の整備を進めて欲しいです。長い間立ち入り禁止のままも危険だと思います。

### ＜回答＞

私たちも同じ考えです。こういった声を積極的に市のほうに届けていきます。

## 【その他】

### ＜ご意見＞

- ・学校で撮られている写真のデータを購入などできるようになるといいと思います。
- ・遠い子も多いので、冬季の日没に合わせた下校時間にしていただけると安心が増します。
- ・長期休みの前の荷物の持ち帰りについて、特に夏は暑いので、個別懇談の時に親が持ち帰るようにして欲しいです。

## ＜回答＞

学校として写真の販売はできませんが、配付についても、他の児童と一緒に写っている場合、個人情報保護の観点で難しいようです。単独で写っているものについては、持ち出しデータなどで配付できるように考えています。

下校時刻の変更となると、授業時間など変更ができないものがあるので、子どもが楽しみにしている長放課をなくしたり、始業時刻を早めたりするなどの対応が必要です。職員会議や、学校運営協議会でも話題にして検討したいと考えています。

貴重なご意見をいただきました。保護者の皆様の学校教育に対する期待の大きさを感じました。これらの意見や要望などをもとに、石畳小学校の教育がよりよくなるように改善していきたいと思います。さらに学校への要望やご意見がありましたら、いつでもお問い合わせください。

※アンケートの集計結果については、別紙グラフをご覧ください。

## 【問い合わせ先】

教頭 鈴木 重泰  
電話 76-2511